

**V-5-009: Die Klimakrise braucht eine globale Antwort**

Antragsteller\*innen Tjado Stemmermann, Simon Feyrer

**Antragstext**

**Von Zeile 8 bis 11:**

Erwärmung von über 3°C. Das Pariser Abkommen bietet offenbar ein gemeinsames Ziel, aber leider keinen Weg, um dieses Ziel zu erreichen. ~~Die Klimakrise ist zuallererst eine Kooperationskrise, ein Trittbrettfahrerproblem, bei dem alle Länder weniger tun als sie müssten, um die Krise im Griff zu behalten.~~ Die Klimakrise ist vor allem Ausdruck des aktuellen Wirtschaftssystem, das maßgeblich auf der Ausbeutung fossiler Energien und einem Streben nach unbegrenztem Wachstum fußt. Deshalb bedeutet eine ernst gemeinte Klimapolitik auch immer Antikapitalismus. Um unser globalen Verantwortung gerecht zu werden, müssen wir dennoch auch Maßnahmen entwickeln, die schon vor der Systemwende der Klimakrise entgegenwirken.